

Patxuka de Miguel Ibáñez

Pamplona / Iruña 1961

Inicia sus estudios de Enfermería en 1981 en la Universidad de Navarra y obtiene la especialidad de matrona en Madrid. Como especialista ha desarrollado su labor en centros de Aragón, Canarias y la Comunidad Valenciana, actualmente ejerce en el Hospital Virgen de los Lirios de Alcoi (Alicante).

En 1995 obtiene el Grado en Historia, tras la que comienza la actividad que ha marcado su trayectoria profesional: el estudio de las mujeres desde la Prehistoria y la recuperación de los testimonios relacionados con la maternidad, además del estudio de la población infantil.

En 2001 se licencia en Antropología Social y Cultural en la Universidad Miguel Hernández de Elche (Alicante).

Desde 2016 es doctora en Historia, centrada en el campo de la osteoarqueología, disciplina que estudia los restos humanos desde la perspectiva arqueológica. Es profesora asociada en la Universidad de Alicante.

Iniciará su trabajo como investigadora durante su posterior formación como historiadora en campos de trabajo del instituto de la Juventud en Celsa (Velilla de Ebro) y Bilbilis en Calatayud, pasa posteriormente a su trabajo como investigadora. Se centra en el estudio de los restos humanos de la Prehistoria hasta las fosas de la Guerra del 36 –está vinculada a la sección de antropología de la Sociedad de Ciencias Aranzadi-, pero sobre todo destaca su labor dentro del grupo 'Pastwomen' que analiza el papel de las mujeres desde la Prehistoria.

Ha publicado numerosos trabajos que abarcan necrópolis completas y participado en cuantiosas investigaciones, desde el año 2002 en

Navarra donde destaca el comisariado de la exposición 'La vida impresa en los huesos, Paleopatología en Navarra' (2019-2020).